

DREI BEMERKENSWERTE ERFOLGE ZUM ENDE DER HALLENSAISON

Weibliche U18

2023

WAS FÜR EIN ERFOLGREICHER FEBRUAR!

Die Vorstände Henning Mühl und Sarat Maitin könnten zusammen mit dem Sportlichen Leiter Florian Keller nicht zufriedener sein: Zwei Aufstiege in die Regionalliga und der neunte (!) blaue Wimpel fürs Clubhaus sind das erfreuliche Ergebnis eines überaus erfolgreichen Februars.



Große Freude über den Meistertitel.

3 1. Herren und 2. Damen steigen in die Regionalliga auf

Zu Beginn des vergangenen Monats konnten sich zunächst die 1. Herren über einen Doppelaufstieg in die Regionalliga innerhalb von 33 Wochen freuen. Im Juni 2022 war bereits der Aufstieg in die Feld-Regionalliga gelungen. Mit dem Aufstieg in die Hallen-Regionalliga zeigte das junge Team um Trainer Santiago Arceo nun eindeutig, dass sie hier als beste Bremer Herrenmannschaft hingehören.

Mannschaftskapitän Filius Conradi konnte gleich weiterfeiern, denn auch die von ihm trainierte 2. Damen-Mannschaft holte bereits am vorletzten Spieltag den Oberliga-Titel und reiht sich somit für die kommende Hallensaison ebenfalls in die Regionalliga ein.

Die beste Mannschaft Deutschlands

Der Nachwuchs des Bremer HC dominierte den Kampf der weiblichen U18 um die Deutsche Meisterschaft. Und so attestierte auch U18-Bundestrainer Nicklas Benecke den Oberneulanderinnen "einen verdienten Start-Ziel-Sieg". Das Team gewann alle seine Spiele und ließ nur zwei Gegentore zu. Das Halbfinale gewannen die Bremerinnen gegen den Club an der Alster mit 2:0, das Finale gegen Gastgeber Mannheimer HC mit 4:1.

Ob DHB-Auswahltorhüterin Angelina Blietz, die bis auf zwei Ausnahmen ihren Kasten sauber hielt, oder Stürmerin Natalie Hoppe, die im Finale für das 1:0 sorgte und mit insgesamt sieben erzielten Treffern Torschützenkönigin und ins All-Star-Team dieser Meisterschaft berufen wurde, oder A-Nationalspielerin Lena Frerichs, die Dreh- und Angelpunkt im Spiel des BHC war – das Team zeigte eine geschlossene, tadellose Leistung. Dem schnellen und dynamischen Spielsystem von Chef-Trainer Florian Keller hatten die Gegner nichts entgegenzusetzen.

Was für ein erfolgreicher Februar!

Text: Anne Günter, Fotos: Dirk Markgraf, Axel Kaste, privat





Die Aufstiegsmannschaft der Herren.

◆ Chef-Trainer Florian Keller und die Vorstände Sarat Maitin und Henning Mühl sind mehr als zufrieden!

Natalie Hoppe und Lena Frerichs wurden ins All-Star-Team berufen. ▼



